

Pese a que el mandatario reconoció signos de "agotamiento" en el modelo económico

Gremios lamentan falta de anuncios concretos para reactivar productividad

CPC Biobío argumentó falta de medidas en materia de empleabilidad y seguridad en la zona. Desde Asimet, fueron enfáticos en decir que el "crecimiento" fue una gran ausencia.

La Cámara de la Producción y el Comercio (CPC Biobío) valoró que durante la cuenta pública el Presidente Gabriel Boric recalque el compromiso que debe existir con el crecimiento económico para el desarrollo nacional. Asimismo, destacaron las menciones que se hacen a la necesidad de aperturar a nuevos mercados internacionales para hacer frente a la crisis económica global.

No obstante, el presidente de la multigremial, Álvaro Ananías, sostuvo que lamentan la falta de medidas concretas que permitan retomar los empleos de calidad, además de no mostrar acciones efectivas para mejorar el problema de seguridad que afecta a Biobío. "Si bien va-



La CPC Biobío valoró la intención de diversificar los socios comerciales que mantiene el país.

Avance en proyecto sobre permisos sectoriales para desbaratar proyectos fue valorado por el mundo empresarial.

loramos el compromiso con sacar adelante la nueva ley de permisos sectoriales, falta camino importante por recorrer", planteó. A lo anterior, Ananías sumó que faltan medidas concretas en relación a fortalecer el sector forestal, así como también propuestas de reforestación.

"Reiteramos, como sector privado, que el Gobierno cuenta con nuestra disposición a aportar en el debate público y privado, para ge-

nerar acciones que desarrollen y permitan el crecimiento de nuestra Región y de nuestro país", sostuvo.

CREENCIOS ECONÓMICO

La Asociación de Industrias Metalúrgicas y Metalmeccánicas (Asimet), manifestó su inquietud por la falta de una estrategia clara para reimpulsar el crecimiento económico y la productividad durante la ponencia del mandatario.

El presidente de Asimet, Fernando García, enfatizó en que "a pesar de que el Presidente reconoció que Chile no ha crecido lo suficiente y que el modelo económico muestra signos de agotamiento, no se anunciaron medidas ni una hoja de ruta que apunten a una reactivación sostenible de la economía".

Respecto de la modernización de los permisos sectoriales, García valoró positivamente el anuncio de su inminente aprobación. "Vemos con esperanza este avance, luego de más de un año de tramitación en el Congreso, ya que consideramos que su implementación será un paso clave para reducir la incertidumbre regulatoria y reactivar la inversión", precisó.